

Bomberos fueron capacitados por personal judicial

Categoría: Noticias

Publicado: Martes, 08 Agosto 2023 09:15

Efectivos del Cuerpo de Bomberos de la Policía de la provincia recibieron una importante capacitación sobre técnicas de rescate en ascensores, que fue dictado por personal especializado en la materia perteneciente al Poder Judicial de Formosa.

El curso, que tuvo una fase teórica y otra práctica, fue dictado por Gerardo Dávalos, técnico responsable del mantenimiento y funcionamiento de los ascensores del Poder Judicial, perteneciente al área de Infraestructura.

Las actividades se desarrollaron el pasado viernes y dieron inicio en horas de la mañana en la sede del Cuerpo de Bomberos, con una charla teórica a cargo de Dávalos, de la que participaron más de una veintena de efectivos de esa dependencia policial.

Finalizada la parte teórica, el grupo se trasladó hasta el edificio Torre Río, donde el profesional, quien es instructor certificado en rescate de ascensores, explicó y mostró a los cursantes los diferentes tipos de elevadores, sus formas y velocidades, dando precisiones sobre los protocolos vigentes para rescatar a personas que quedan atrapadas en su interior.

En este punto, Dávalos marcó la diferencia entre máquinas automáticas y semiautomáticas y, en este contexto, el modo de rescatar según cada circunstancia y ocasión.

En Tribunales

El curso siguió a las 14 en el edificio de Tribunales, donde se desarrolló la parte medular de la capacitación.

Allí, con la colaboración de Horacio Giménez, quien se encargó de hacer funcionar las máquinas, el instructor mostró las diferentes formas de rescate y se hizo un simulacro de una persona atrapada en uno de los ascensores de la sede judicial.

Bomberos fueron capacitados por personal judicial

Categoría: Noticias

Publicado: Martes, 08 Agosto 2023 09:15



Esta capacitación fue autorizada por el Superior Tribunal de Justicia, tras un pedido realizado por el Cuerpo de Bomberos de la Policía de la provincia.

“El taller fue un éxito porque nos permitió tener un mayor conocimiento sobre este tipo de maquinarias y los protocolos para intervenir en casos de emergencia”, destacó uno de los cursantes, quien agradeció al Poder Judicial de la provincia esta iniciativa, porque posibilitó capacitar en una materia tan específica y de mucha relevancia por la tarea que realizan los bomberos de la Policía de Formosa.

Bomberos fueron capacitados por personal judicial

Categoría: Noticias

Publicado: Martes, 08 Agosto 2023 09:15

